

## JTB がプロ E-Sports チーム「Arneb」を川越に誘致！ E-Sports を通じた新たな人流の創出・地域の活性化に取り組みます

株式会社 JTB は 2024 年 10 月 9 日(水)に株式会社 LeGAME と業務提携の締結及びプロ E-Sports チーム「Arneb」(アルネブ)との業務提携を開始し、チームの本拠地を川越に誘致します。本業務提携により、川越市内における E-Sports を通じた新たな人流の創出・地域活性化に取り組んでまいります。



### 【プロ E-Sports チーム「Arneb」(アルネブ)について】

「Arneb」は、世界ユーザー数が 3 億人ともいわれるゲーム「第五人格」や「クラッシュロワイヤル」などのタイトルで世界大会出場も果たしたことがある、熱狂的なゲーム好きからなるプロ E-Sports チームです。常に最高のプレイヤーを集め、プロフェッショナルな競技環境を提供することを使命としています。

(<https://legame-gaming.com/team/>)

### 【業務提携の背景と目的】

JTB は、これまで、人流、商流を支える仕組みやコンテンツを創出し、地域の事象者や自治体に対する各種ソリューションの提供や観光地開発を行うエリアソリューション事業を展開してまいりました。「Arneb」は世界を獲るといふ大きな目標を掲げる一方で、ゲームだけでなくプロ選手として応援して頂いている方に感謝を伝えられるような活動を日々模索していました。

このような背景の中で今後、観光客の一極集中化や滞在時間の短さが課題とされる川越で新たな世代に新たなエリア・時間帯に新たな人流を創出することで地域課題を解決したい JTB と、地域に根付く事でさらなる認知度向上とファン層獲得を狙う「Arneb」の狙いが合致し、今回の業務提携に至りました。本業務提携により、川越市内における E-Sports イベントの開催や教育向けコンテンツの開発などを行い、E-Sports の魅力を発信するとともに、若い世代を中心とした新たな人流や川越市内における新たな繋がりを創出します。

さらに「Arneb」の所属選手による川越の魅力を発信する Youtube 配信や企業紹介・学校訪問により今まで川越と接点のなかった若い世代へ向けて情報を発信します。

### 【今後の展望】

将来的には川越の観光客の減る夜間や冬季における E-Sports イベントの実施により観光客の平準化や宿泊客の増加にも繋がります。川越の観光客が減る冬季に川越芋を使ったイベント開催による地域活性化や市内サッカーチームと市内中学校と連携した部活動外部移行の実証事業等をはじめとした JTB のエリアソリューション事業におけるノウハウを活かし、プロ E-Sports チームと地域を繋げる事で「地域密着型の E-Sports チーム」という新たな価値を提供します。オリンピック種目としての採用も見込まれる E-Sports を地域に根付かせる事で地域及びチームの新たなファンの獲得やお客様の来訪に繋げてまいります。

### 【今後のスケジュール】

2024 年 10 月:業務提携開始

2024 年 10 月～:JTB により地域企業団体とのマッチングを開始

2024 年 12 月頃:教育機関向け E-Sports コンテンツの開発・販売開始

2025 年 2 月:E-Sports イベントの実施

2025 年 4 月～:市内学校における E-Sports 部の新設支援開始

2025 年 5 月:第五人格世界大会開催

※将来的には川越市内での E-Sports の大会実施による若い世代の人流創出や市内出身選手の世界大会出場を目指します。

---

#### ■一般の方からのお問合せ先

株式会社 JTB 川越支店 TEL:049-246-5813

営業時間:09:30～17:30(土・日・祝日休業)

#### ■報道関係の方からのお問合せ先

JTB 広報室 TEL:03-5796-5833(東京) 06-6260-5108(大阪)